



Schützengemeinschaft Mühlheim–Dietesheim 1951 e.V.

Mitglied des Deutschen Schützenbundes,
des Hessischen Schützenverbandes e.V. und des Landessportbundes Hessen e.V.

Brief des 1. Vorsitzenden Nr. 2 / 2022

Liebe Mitglieder,

es ist wieder soweit, ihr haltet eine neue Ausgabe des Vorsitzendenbriefes „in Händen“.

Ich möchte mit dem Thema Corona starten.

Zum 04.03.2022 findet eine Änderung der Corona Maßnahmen statt, die unsere Schießsportanlage betreffen.

Ab diesem Tage gilt die 3 G Regelung.

Alles weitere dazu findet ihr im mitgelieferten überarbeiteten Hygienekonzept der SGMD.

Vorstandssitzung

Der Vorstand tagte am 17. Februar online.

Folgende Themen wurden besprochen:

Referent Auflage

Nach dem Rücktritt vom Frank Ständer war das Amt des Auflage-Referenten vakant.

Christoph Müller hat sich bereit erklärt, die Position zu übernehmen.

Der Vorstand hat ihn einstimmig kommissarisch zum Referenten beauftragt.

Schatzmeister

Unser Schatzmeister Thomas Lotz erklärte, dass er sich aus persönlichen Gründen an der Jahreshauptversammlung nicht zur Wiederwahl stellen wird.

Ich bedauere diesen Schritt sehr, kann ihn persönlich aber nachvollziehen.

Herzlichen Dank, lieber Thomas, für deine geleistete Arbeit für unseren Verein.

Nun sind wir auf der Suche nach einem Nachfolger.

Daher der Aufruf, setzt euch intensiv mit dem Thema auseinander, wir werden spätestens auf der Jahreshauptversammlung darauf zu sprechen kommen.

Firmen – und Vereinspokalschießen

Der Vorstand hat die 22. Auflage des Firmen – und Vereinspokalschießens festgelegt.

Montag, 11.07 bis Freitag 22.07.2022

Für die Vorbereitung dieser Veranstaltung suchen wir noch Unterstützung. Bitte meldet euch bei unserer Projektleiterin Bärbel Ocker unter 0162-5147524 oder bocker@logatom.de.



Schützengemeinschaft Mühlheim–Dietesheim 1951 e.V.

Mitglied des Deutschen Schützenbundes,
des Hessischen Schützenverbandes e.V. und des Landessportbundes Hessen e.V.

Sommerfest

Auf Anregung der Diskussionen an der letzten Jahreshauptversammlung zum Thema „Aktivitäten zur Gemeinschaftsstärkung“ hat sich der Vorstand für die Ausrichtung eines Sommerfestes entschieden.

Das Fest soll am Samstag, den 23.07.2022 ab 17.00 Uhr auf der Schießsportanlage stattfinden.

Bisher ist geplant: Essen, Trinken und gemütliches Beisammensein.

Dazu stellt der Verein den Grill und verkauft Getränke. Euer Grillgut bringt ihr selbst mit. Außerdem bitten wir um zahlreiche Salat -, Brot – und Kuchenmitbringsel, damit wir ein reichliches Buffet haben. Unser sportlicher Leiter versucht einen „kleinen Wettkampf“ zu organisieren.

Vereinskleidung

Torsten Lodderstedt hat sich um eine neue Bestellrunde für Vereinskleidung gekümmert. Ab Anfang März können nach Rücksprache mit ihm ausgewählte Kleidungsstücke in Augenschein genommen und probiert werden.

Über alles Weitere wird Euch Torsten zeitnah informieren.

In diesem Zusammenhang hatte er auch nach Sponsoren gefragt. Die Reaktion war gut. Ich erlaube mir nun, diese Sponsoren auch auf unsere Ehrungswand hinzuweisen. Auch hier könnte eure Werbung gut zur Geltung kommen.

Das Informationsschreiben dazu füge ich dem Brief bei.

Modernisierung 10 Meter Stand

Unsere 10 Meter Anlage ist insgesamt und im Einzelnen in die Jahre gekommen. Sie ist optisch nicht besonders ansprechend und bietet unseren Sportlern keine guten Trainingsmöglichkeiten mehr.

Deshalb hat der Vorstand eine Projektgruppe Modernisierung ins Leben gerufen.

Teilnehmer seitens des Vorstandes sind: 1. Vorsitzender, technischer Leiter, sportlicher Leiter, Referent Auflage.

Seitens der Mitglieder werden Interessierte gesucht, die sich an dieser Projektgruppe beteiligen wollen.

Aufgabe der Projektgruppe ist eine Machbarkeitsstudie. Diese soll u.a. beinhalten:

- Klärung der technischen Anforderungen
- Waffenrechtliche Fragen
- Baurechtliche Fragen
- Umweltrechtliche Fragen
- Kostenerhebung
- Finanzierungsmöglichkeiten (Zuschüsse, Sponsoren finden, usw.)

Wer sich die Mitarbeit vorstellen kann, kommt bitte auf mich zu.

Ende des Berichtes von der Vorstandssitzung



Schützengemeinschaft Mühlheim–Dietesheim 1951 e.V.

Mitglied des Deutschen Schützenbundes,
des Hessischen Schützenverbandes e.V. und des Landessportbundes Hessen e.V.

Trainingsbetrieb

Es ist wieder vorgekommen, dass Mitglieder die Schießanlage betreten haben und dabei feststellen mussten, dass von den Vorgängern noch Verbraucher an waren, Türen nicht abgeschlossen sind oder ähnliches.

Ich möchte deshalb alle Schlüsselträger sensibilisieren, wenn sie die Anlage abschließen, sich auf allen Ständen zu versichern, dass die Lichter aus, Motoren oder Steuerungen abgeschaltet und alle Türen abgeschlossen sind.

Außerdem wird gebeten, bei diesem Rundgang mögliche festgestellte Schäden, an den technischen Leiter zu melden.

Natürlich gehe ich davon aus, wenn ein Mitglied beim Schießen einen Schaden verursacht hat, dass dieser an den jeweiligen Aufsichtsführenden Schießleiter gemeldet wird.

Nur so können wir gemeinsam gewährleisten, dass die Anlage in einem vernünftigen Zustand bleibt.

Sportbetrieb

Der Bezirk 34 hat am 01.03.2022 die Startkarten für die Bezirksmeisterschaften 2. Teil elektronisch versandt. Torsten Lodderstedt als sportlicher Leiter hat sie an die angemeldeten Starter weiterleiten.

Wir wünschen allen Sportlern viel Erfolg!

Corona

Auf Grund der Lockerungen dürfen wir ab dem 04.03.2022 wieder auf 3 G umstellen. Alles Weitere entnehmen ihr bitte dem aktuellen Hygienekonzept, dass dem Brief beigelegt ist.

Arbeitseinsatz

Am Samstag, 05.03.2022 findet der nächste Arbeitseinsatz statt. Unser technischer Leiter wird Euch dazu einladen.

Geplante Arbeiten werden sein:

- Aufbau Lärmschutzmaterial 50 Meter Stand
- Reinigung der Zufahrtsstraße
- Elektroarbeiten
- Aufräumarbeiten rund ums Schützenhaus
- Säubern des Scheibenraums 25 Meter Stand

Vermietungen

Am Samstag den 30. April findet ganztägig ein Großkalibertraining statt. Daher ist an diesem Tag kein reguläres Training möglich.

Wir bitten um Beachtung!



Schützengemeinschaft Mühlheim–Dietesheim 1951 e.V.

Mitglied des Deutschen Schützenbundes,
des Hessischen Schützenverbandes e.V. und des Landessportbundes Hessen e.V.

Verbot von bleihaltiger Munition

Das Thema Verbot bleihaltiger Munition dürfte allen Mitgliedern, dem Grunde nach bekannt sein. Die Europäische Chemikalienagentur (ECHA) hat ihren Vorschlag für weitere Beschränkungen der Verwendung von Blei in Munition für das Sportschießen und die Jagd veröffentlicht. Der Bericht kommt auf insgesamt 935 Seiten zu dem Schluss, dass Beschränkungen aufgrund von Risiken für die Umwelt und die menschliche Gesundheit gerechtfertigt wären.

In ihrem Bericht schlägt die ECHA ein grundsätzliches Verbot der Verwendung und des Verkaufs von bleihaltiger Munition für das Sportschießen und die Jagd vor. Generell nicht betroffen von Bleiverbotsregelungen sind alle geschlossenen (Raum-)Schießanlagen. Außerdem ausgenommen vom Verwendungsverbot soll der Einsatz von Bleigeschossen zum Sportschießen sein, wenn das verschossene Blei auf den Schießständen zu mindestens 90% aufgefangen und recycelt werden kann. Die Regelungen sollen nach der Veröffentlichung im europäischen Gesetzblatt (geplant in der ersten Jahreshälfte 2023) mit Übergangsfristen von 18 Monaten (Kugelgeschosse über 5,6mm) bzw. fünf Jahren (Schrotmunition und Kugelgeschosse unter 5,6mm) in Kraft treten.

Hierzu eine Verlinkung zum deutschen Schützenbund: [DSB: Große Resonanz beim „Runden Tisch“ zum Thema Blei](#)

Bleibt gesund!

Euer 1. Vorsitzender

Thomas Baier